
          9 月 17 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

来月は職業奉仕月間です。今月末から来月始めにかけ

て職業奉仕の卓話やイベントがありますがこの機会に

職業奉仕について考えていただければと思います。 

今日は SAAの外部卓話を日立青年会議所内山治則理事

長さんにいただくことになっておりますが様々な職業、

専門家のお話を聞くことは職業奉仕を理解する一助に

なると思われます。 

私の生業は石川悟会員と同じく医療ですが、人様のお

役に立てることが職業としての一番の目標と考えてお

ります。 

まさに職業奉仕とは職業を通じて地域や社会に貢献

することであると思う次第です。 

職業奉仕についてご自分の職場、家庭でも話す機会を

ふやして、よりよい奉仕活動をひろげていただきたいと

お願いします。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

幹事報告   川崎健輔副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日行われました、日立南 RC 杯ミニバスケットボ

ール大会の礼状が、日立市ミニバスケットボールス

ポーツ少年団連絡協議会代表の宮本様から届いて

おります。 

 鈴木幹事から、現況についてメールが届きましたの

でご報告させていただきます。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 20名 14名 62.5％ 11名 93.75％ 5名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 09月 24日（火） 【プログラム】卓話 / 職業奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 25年 10月 01日（火） 【プログラム】卓話 / 米山奨学会 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



ニコニコ BOX        岩下委員 

 

 内山さん JC 理事長さん卓話宜しくお願いします。 

小澤会長・小倉正美・石川 悟・高島章行・ 

大森孝之・山本忠安・川崎健輔・池澤 健・ 

信太克己・弓野博司 

 さわやかな秋日和です。 

須田 晃・星 勝治・石川國博・小山高一 

 先日はおかげ様で、よかっぺまつりが大成功で終わ

りました。ありがとうございました。 

朝日正道 

 昨日は台風の中、東京に行きましたら、3時間常磐

線にとじこめられました（涙）。夕焼けがとても美

しかったです。 

岩下馨歌里 

 台風一過秋晴好日。 

宮本尚彦・木本貴一・川村昌弘・荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 24,000 円 累計額 363,000円 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

プログラム 
 

外部卓話/会場監督 

日立青年会議所第４７代理事長    内山治則様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 はじめに自己紹介させていただきます、公益社団法

人日立青年会議所第４７代理事長内山治則と申し

ます。 

 私の生業は社会保険労務士です。今のトピックスと

しては最低時給の問題があり特に経営者にとって

は難しい時代が来るということです。 

 青年会議所にとっては会員の減少が起きているこ

とが問題です。入会者を増やす為に知り合いに声を

かけるというのも勿論一つの方法ですが、青年会議

所がどんな活動をしているか外部に対して情報を

発信してゆくことが大事だと考えております。 

 活動内容を評価してもらい支持してもらいながら

これから先の地域をどうするかという青年の熱い

想いを知ってもらい会員拡大につなげていきたい

とおもっております。 

 また地域を良くする為に各ロータリークラブ、ライ

オンズクラブ、商工会議所等のともすれば縦割りに

なってしまう組織の垣根を越えた活動ができれば

素晴らしい事業ができるのではないのかと思って

おります。 

 今後もこのような機会をいただき他団体との交流

を深めながら事業をしていければ幸いです。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


